



Colegio Marcela Paz – Concepción
"Guiando caminos para formar personas de bien"

Concepción, 22 de marzo 2023

INFORMACIÓN SOBRE ENTREGA DE AGENDA 2023

Estimada Comunidad Marcela Paz:

Junto con saludar y deseando que todos se encuentren muy bien, quisiera informar respecto del proceso de entrega de agendas de los estudiantes para el año 2023. Si bien esta acción no se ha podido llevar a cabo durante este mes, dado que para finalizarlo es preciso realizar una revisión exhaustiva y acabada de todos los apartados que la componen, hemos planificado su entrega definitiva para la primera semana de mayo como fecha límite, considerando en ello los plazos necesarios para la diagramación, edición e impresión final.

Entendiendo que la agenda es una herramienta de comunicación oficial del colegio con los apoderados y que facilita el flujo de información entre ambas partes, es que hemos puesto a disposición de todos los estudiantes y sus familias, el correo electrónico institucional, el que se constituye como un canal de comunicación que se mantiene abierto y disponible para recibir sus inquietudes y consultas respecto de aquellas materias que sean de su importancia.

Es importante recordar que las cuentas de correo electrónico institucionales se mantienen activadas, con las mismas claves de acceso, para el caso de los estudiantes antiguos y, para los estudiantes que recién se integran a nuestra comunidad, los datos de cada una de ellas fueron compartidos al correo personal de los apoderados con la finalidad de que puedan activarlas e iniciar su uso como herramienta de comunicación con el colegio.

Para finalizar, manifestamos nuestro total compromiso para sostener una comunicación fluida y rápida, siguiendo el conducto regular establecido, que nos permita colaborar en conjunto para el aprendizaje de todos nuestros estudiantes.

Sin otro particular, se despide cordialmente

Juan Ignacio Hurtado Espinoza
Director

